



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

16/01/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### **Salma Luévano condena el asesinato de Samantha Gómez Fonseca**

En la Ciudad de México, ayer fue asesinada Samantha Gómez Fonseca, defensora trans de derechos humanos, cuando estaba saliendo del Reclusorio Sur, donde hacía una visita. Samantha se había registrado para contender por una senaduría por Morena en la Ciudad de México. Por su parte, la diputada trans por Morena, Salma Luévano, condenó el crimen y aunque dijo que temen por su vida, no se callará en su llamado de justicia.

<https://drive.google.com/file/d/19Kmhqe-poO2xhKF-yiMiezCIBo4E2bMo/view>